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Fraktion GRÜNE/future!  
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 19.09.2019 

 

Kurztitel  
 
Futterstellen für Katzen und Hundeauslaufwiesen 

 

 
 
Eine Bebauung von bisher leer stehenden Flächen und Wiesen bedeutet auch für Katzen 

und Hunde ein Einschnitt im Freiraum in der sonst oft dicht bebauten Landeshauptstadt. 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, ich frage Sie deshalb: 

 

1. Auf der Internetseite der Landeshauptstadt kann man die aktuellen offiziellen 

Hundeauslaufwiesen einsehen. Bei aktuell zwei Flächen steht, dass diese nicht mehr als 

Hundeauslaufwiese zur Verfügung stehen. Gibt es dafür einen Ausgleich in unmittelbarer 

Nähe? 

 

2. Auch bei Futterstellen für Katzen stellt sich die Frage, ob dies im Vorfeld einer möglichen 

Bebauung eines Platzes geprüft und dann ein neuer Platz in der Nähe gefunden wird? 

Und, inwieweit stimmt sich die Kommune mit dem Tierschutz bzw. den Betreuer*innen 

dahingehend ab? 

 

3. Weiterhin bitte ich um eine Auflistung der Anzahl der Futterstellen für Katzen für den 

Zeitraum 2010 bis 2019. 

 

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

 

 

Stephan Bublitz 

Stadtrat  
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